

Rapport Starter ACVA – Saison 2022

Je commence par remercier Pierre-André Badoux pour le travail fourni au sein de l'ACVA et qui a été pendant des années le responsable des starters.

Lors de la saison 2022, l'ACVA pouvait compter sur une équipe de 15 starters :

- 4 starters experts
- 6 starters SwissAthletics
- 5 starters FSG.

Au mois d'avril 2022 un cours de répétition, rattrapage et de formation a été organisé par SwissAthletics dans le Jura.

Aussi, il est à noter que l'ACVA compte en son sein deux nouveaux starters experts qui ont réussi avec brio leur formation et examen. Il s'agit de Julien Matthys (CA Riviera) et Benjamin Badoux (Stade Lausanne).

Nous leur adressons nos vives félicitations.

Un grand merci à toute l'équipe ainsi qu'aux clubs qui fournissent des starters. Aussi, Pensons à la formation de nouvelles personnes pour pérenniser et étoffer le nombre de starter.

Vive l'athlétisme vaudois

Salif BA

Responsable des Starters de l'ACVA